

A LITTLE SCHOOL WITH BIG DREAMS

“小さな学校 大きな人間づくり”

このうら

あと6日! 元気に登校しよう!

佐世保市立神浦小学校

校長室便り

No.58

平成25年12月13日(金)

文責:校長 園田 俊郎



急に寒くなってきました。いつも元気いっぱいな本校の子ども達ですが、ここ数日は風邪気味で、調子が悪い子どもが少しずつ出てきています。佐世保市内の幼稚園では0-157も発生しています。

学校では手洗いとうがいの励行を指導しています。また、「お茶うがい」も始めます。ご家庭におかれましても、子ども達が自分の健康について自分自身で考え、健康を守るための行動ができるように、ご配慮ください。特に外出から戻った時には手洗い、うがいをなどするよう声をかけていただければありがたいです。

今年も残り少なくなり24日まで今年の登校はあと6日間を残すのみです。休まず登校できるといいですね。

第30回 青少年の主張発表会が開催されます。

12月15日(日)に宇久地区青少年健全育成会主催により「青少年の主張発表会」が開催されます。本校からは6年生 ****さん, 5年生 *****さんの2名が参加します。二人はこれまで、作文を書き、発表の練習をしてきました。12日には校内で、プレ発表会を開き、堂々とした態度で発表できました。当日も神浦小学校代表として、堂々とした発表をしてくれると思います。下記日程で開催されますので、ぜひ参観され、二人への応援をよろしくお願いします。

○会 場: 宇久地区公民館 大会議室

○日 時: 12月15日(日) 10:00~11:30 (受付 9:30~)

プログラム 1番 ****さん:「祖父に学んだことを生かして」

3番 *****さん:「一人きりじゃない」

※宇久町内 小・中学校及び高校の児童・生徒9名の発表があります。

飲酒運転や暴走運転による悲惨な交通事故が絶えません。集団登下校中の児童の列に突っ込み子どもが命をなくしたり、大ケガをしたりする痛ましい事故もたびたび起こっています。

私が勤めていた学校の5年生の女の子も飲酒暴走運転の車によりその尊い命を落としました。

交通事故は被害者、加害者ともに重大な結果を招きます。私たち、一人ひとりが普段から交通ルールを守り、交通事故を起こさない、遭わないよう気をつけたいものです。

年末の交通安全県民運動 12/15~12/24

【スローガン】

「ゆるしません 飲酒運転 許す人」



年末年始は飲酒の機会が多くなります。

飲酒運転は、例え事故を起こさなくても、飲酒して運転する事そのものが犯罪です。

飲酒運転は厳重な処罰があり、同乗者やお酒を勧めた人も処罰の対象となります。

誰もが事故を起こそうと思って起こしているわけではありません。「車が少ないから大丈夫。自分はお酒に強いから大丈夫。警察に見つかり、捕まらなければ大丈夫」ではないのです。

油断や過信は禁物です。人の命に関わることです。子ども達には、道路歩行や自転車乗車について、繰り返し指導をいたしますが、保護者の皆様、地域の皆様もどうぞ、安全運転をお願いいたします。

子どもは大人から、社会から学びます。だからこそ、大人は正しい行動を見せたいものですね。